

LA Vie au Grand Air

LE NUMERO : 25 FRs
ABONNEMENTS
200 FRs PAR AN

ORGANE MENSUEL DE LA
V.G.A. ST-MAUR

CINQUIEME ANNEE
JUILLET-AOUT 1952
N° 6

25, Avenue Emile - Zola — Saint-Maur (Seine)

Le billet du Président

Un peu avant août, j'ai eu l'occasion d'aller sur une plage du Cotentin. J'y étais allé il y a quelques années. La seule différence que j'ai remarquée a été la quantité invraisemblable de jeux de volley-ball montés, organisés et disputés. Les officiels dépendant des clubs de plage, les officieux appartenant à des groupes de jeunes, les familiaux, ceux des colonies de vacances et ceux improvisés des tout-petits. Les uns étaient sous la dépendance des équipes constituées, les autres étaient fréquentés par des jeunes gens qui poursuivaient là encore leur vie communautaire, ceux-ci étaient l'apanage d'une famille avec le grand-père et la petite cousine, ceux-là grouillaient d'une multitude de gosses d'où l'abbé-surveillant, la soutane solidement accrochée aux hanches, émergeait parfois au milieu d'éclats de rire.

J'ai assisté à un tournoi officiel. Les équipes avaient été sélectionnées sur place et dans les stations voisines. Quarante-trois étaient engagées... Les éliminatoires commencèrent à neuf heures le matin... A sept heures du soir, la finale s'achevait... Tous les estivants et tous les supporters, venus quelquefois de plus de cinquante kilomètres, n'avaient abandonné les concurrents que le temps nécessaire à l'ingurgitation d'un repas rapide. Ce fut une belle journée de volley-ball, et, le lendemain, la plage toute entière servait, contrairement, smashait... et s'amusait.

Comme ce spectacle et ces ébats se renouvellent pendant près de quatre mois sur toutes les plages de France, dans tous les camps ou les colonies de vacances, dans toutes les clairières où campent des groupes de jeunes, on pourrait penser que le volley-ball connaît une grande vogue et que chaque club sportif ne sait plus où installer des terrains, les siens étant encombrés d'une multitude de joueurs. Et bien non... Ce sport, qui peut être pratiqué à tout âge comme jeu sportif par les pratiquants des deux sexes comme entraînement hivernal, par des sportifs et sportives qui aiment la compétition, ce sport harmonieux qui requiert tant de qualités de détente, de souplesse, d'adresse, de souffle, n'est plus pratiqué l'hiver que par une poignée de mordus. Pourtant, dans l'équipe qui gagna

le tournoi auquel j'ai assisté, il n'y avait qu'un seul joueur de volley-ball officiel. Les autres venaient du tennis, du football, de l'athlétisme et même du... billard. Dans une équipe, qui ne succomba qu'en demi-finale après six éliminatoires ou repêchages, il y avait deux jeunes filles qui ne pratiquaient aucun sport habituellement.

Le responsable du Volley-Ball, et distingué Président de cette section, est notre camarade Marquer. Il est toujours au stade le dimanche matin, et à la permanence le samedi après-midi.

Alors, jeunes de Saint-Maur... Qu'attendez-vous pour venir renforcer notre Section de Volley-Ball? Qu'attendez-vous pour venir vous initier et goûter à ce sport agréable? Qu'attendez-vous pour vous procurer des satisfactions que vous ne connaîtrez peut-être jamais dans aucun autre sport
E. CHAMPROUX.

TABLEAU D'HONNEUR

- L'Equipe première Amateur qui, en Football, remporte la Coupe de Paris
- Mlle Nicole Richey, Championne de l'Ile-de-France des Triathlons
Deuxième du Championnat de France des Triathlons.
Troisième du Championnat de France du lancement du Poids.
Trois fois championne de la Seine (poids, disque et hauteur).
- Mlle Liliane Mallet, pour l'ensemble de ses performances.
- Mlles Colette Boval et Georgette Petitot pour leurs résultats d'ensemble et leur assiduité à l'entraînement.
- Pierre Petit. Champion de la Seine et de l'Ile-de-France du 300 mètres Cadets.
Troisième du Championnat de France et nouveau recordman de la VGA du 300 mètres Cadets en 37"2.

L'ELEGANCE FEMININE
Robes - Manteaux - Tailleurs
Chemisiers - Maroquinerie - Lingerie

JEANNETTE

Tél. ; GRAVelle 27-73

35, rue Baratte-Cholet, 35
SAINT-MAUR (Seine)

TOUJOURS AU SERVICE DE L'AUTOMOBILE
DE JOUR COMME DE NUIT

LEON MAUNY

Garage Carnot

Agence Officielle PEUGEOT N° 164

84, Avenue Carnot — SAINT-MAUR

GRAVELLE 31-16

ATHLÉTISME

DIMANCHE 22 JUIN LA VGA ENLEVE LA COUPE DE L'UNION DES COMMERÇANTS ORGANISE PAR LE CS MEAUX

Cette réunion a obtenu, comme les années précédentes, un beau succès et c'est par trois points que la VGA a remporté le Challenge. Quant aux résultats techniques, ils furent moyens en course à cause du mauvais état du terrain; en concours, par contre, ils furent d'une bonne qualité. En Seniors nous citerons comme meilleurs classements de la VGA : Fayt, deuxième aux 1.500 mètres et 3.000 mètres, Bontempelli deuxième au poids, Lombardot troisième au 100 mètres, et Collardot troisième en longueur.

Quant aux Cadets, ceux-ci se distinguèrent particulièrement. Petit, vainqueur du 80 mètres, et Briard, premier au poids, en furent les vedettes.

RESULTATS TECHNIQUES

Hors :

(Athlètes de la VGA)

100 mètres : 3. Lombardot, 8. F.

200 mètres : 5. Collardot, 8. De-

1.500 mètres : 2. Fayt 4'31", 4. Brigot 4'37".

3.000 mètres : 2. Fayt 9'39"5, 9. Brigot 10'24".

Poids : 2. Bontempelli 12 m. 28
3. Grégoire 11 m. 52.

Longueur : 3. Collardot 6 m. 08;
5. Grégoire 5 m. 61.

(Puis hors concours : 12 m. 45.)

Relais 4 x 180 mètres : 1. VGA St-Maur (Lombardot - Bontempelli - Petit - Puis); 2. CS de Meaux.

Classement du Challenge : 1. VGA St-Maur 99 pts; 2. SAP de Paris, 96 pts; 3. CS de Meaux 85 pts.

Cadets :

80 mètres : 1. Petit 9"7; 2. Allaine; 3. Briard.

1.000 mètres : 3. Cottard; 4. Hébrard; 6. Schnorr.

Poids : 1. Briard 12 m. 06; 4. Brinza 10 m. 06; 5. Allaine 9 m. 87.

AVIS IMPORTANT aux SECRETAIRES de SECTION

Les communiqués pour le prochain Bulletin sont à déposer au siège, 25, avenue Emile-Zola, ou à M. Fonné, 10, avenue Gabriel-Péri, à Saint-Maur, pour le MERCREDI 3 SEPTEMBRE Passé ce délai, ceux-ci ne paraîtront que dans le Bulletin suivant.

H. FONNE.

DIMANCHE 29 JUIN LA VGA SAINT-MAUR ENLEVE LE CHALLENGE DE L'ENCOURAGEMENT (Cadets) AU STADE FRANÇAIS

LE CHALLENGE DE L'AVENIR (Juniors)

LA VGA BAT LE RECORD DU 4 x 400 METRES AVEC 3'37"

PETIT (VGA) REALISE 37"2 AU 300 METRES CADETS Nouveau record VGA

La réunion d'Athlétisme organisée par la VGA a obtenu, comme à l'habitude, son plein succès. Elle fut présidée par M. Héraud, représentant le ministre des Sports. M. Héraud, maire de Saint-Maur, MM. Lozes et Sasserrie vice-présidents de la VGA.

Si, dans l'ensemble, les performances furent moyennes, nous citerons néanmoins la performance du jeune Petit qui réalisa au 300 mètres Cadets l'excellent temps de 37"2 (nouveau record VGA). Ce jeune athlète, qualifié pour les Championnats de France, devrait, en cette circonstance, nous réserver une surprise.

Dans le relais 4 x 400 mètres Seniors, la VGA remporta cette épreuve en réalisant 3'37", ce qui bat l'ancien record du club qui était de 3'40"8, l'équipe fut composée de Puis A., Fayt, Lombardot et Bouillié.

Parmi les autres vainqueurs de la journée, concernant les athlètes de la VGA, nous mentionnerons en Seniors Bouillié qui remporta le 100 mètres, Kériveren J., vainqueur du saut en longueur Juniors, et Allaine, remportant le saut en longueur Cadets.

Parmi les autres épreuves, les meilleures performances furent réalisées par Thomas du Stade Français au 100 mètres Juniors (11"2) par Wolff du Stade Français au 400 mètres Juniors (51"4) et par Amane également du Stade Français au saut en hauteur Juniors (1 m. 75).

A cette occasion, nous remercions vivement la Municipalité de Saint-Maur d'avoir patronné cette belle manifestation en offrant, comme à l'habitude, de beaux prix très appréciés par les athlètes vainqueurs des différentes épreuves. Nous souhaitons que l'année prochaine cette réunion obtienne encore un plus grand succès digne récompense de ses organisateurs.

N'oublions pas non plus la Maison Cinzano qui, par sa publicité

et son concours, contribua pour une large part au succès de cette belle journée sportive.

H. FONNE.

RESULTATS

SENIORS :

100 mètres : 1. Bouillié (VGA) 11"3; 2. Rémy (ASPP) 11"3; 3. Lombardot (VGA); 4. Creusot (S. Est).

Disque : 1. Thomys (CASG) 37 m. 80; 2. Lachaux (Stade) 34 m. 68; 3. Rémy (ASPP) 34 m. 29; 4. Herz (VGA) 31 m. 30; 5. Gaudin (SF) 30 m. 25; 6. Bontempelli (VGA) 30 m. 80.

3.000 mètres steeple : 1. Benarha (AS Poissy) 9'55"; 2. Plantard (SF) 10'21"; 3. Kéromès (ALP).

4 x 400 mètres : 1. VGA St-Maur (Puis, Fayt, Lombardot, Bouillié) 3'37" (record VGA); 2. AS Poissy 3'50"3.

3 x 1.000 mètres : 1. CA Montreuil 8'06"3; 2. AS Poissy 8'20"; 3. VGA 8'40"8.

Notre Carnet

MARIAGES

- On nous annonce le mariage de :
- Mlle Francine MEYNIEL avec M. Pierre ARNAULT.
 - Mlle Nicole BAZOGE avec M. Jean ROUSSEAU.
 - Mlle Renée MIRBELLE avec M. Lucien VIGNAC

Avec tous nos compliments et nos meilleurs voeux de bonheur.

DEUILS

- On nous fait part du décès de :
- M. Louis GAUTHIER, secrétaire administratif de la Vie au Grand Air.
 - Mme Veuve Louis DEMOULIN, soeur de M. VIET, Président des Boules.
 - Mme Louis RAIMBAULT, mère du dirigeant des équipes Juniors de Rugby du Red Star VGA.

Nous adressons aux familles nos condoléances émues

REMERCIEMENTS

Nos vifs remerciements aux supporters des Linnet's qui nous ont fait parvenir de nombreux prix à l'occasion de nos Grands Prix annuels.

NEUF REPARATIONS
Gravelle 23-60

ROY-RICHEZ
88, rue Garibaldi - Saint-Maur
(Seine)

BALANCES - BASCULES
La maison se charge de la présentation
à la vérification

POIDS MESURES

JUNIORS :

100 mètres : 1. Thomas (SF) 11"2; 2. Bellecour (CASG) 11"6; 3. Kériveren (VGA); 4. Barbereau (CAF); 5. Collardot (VGA).

400 mètres : 1. Wolff (SF) 51"4; 2. Bellecour (CASG) 55"4; 3. Klein (VGA) 55"6; 4. Fotius (VGA).

800 mètres : 1. Tatopoulos (ASFP) 2'06"8; 2. Denis (CASG) 2'06"9; 3. Laverge (SF).

1.500 mètres. — 1. Chémery (AS Poissy) 4'33"3; 2. Schrecker (S. Est) 4'34"2; 3. Leroy (VGA) 4'42"; 4. Tatopoulos (ASPP).

3.000 mètres : 1. Bouchet (AS Poissy) 9'55"; 2. Choquart (VGA) 9'57"; 3. Larroue (SF); 4. Lefranc (SF).

Poids : Gaudin (SF) 12 m. 40; 2. Collardot (VGA) 10 m. 92; 3. Kériveren (VGA) 10 m. 12.

Collardot (VGA) 1 m. 70; 3.

Hauteur : 1. Amane (SF) 1 m. 75; 2. Schrecker (S. Est) 1 m. 50; 4. Letrane (S.F.) 1 m. 50; 5. Fotius (VGA) 1 m. 50.

Longueur : 1. Kériveren (VGA) 5 m. 67; 2. Desesquelles (ASPP) 5 m. 20; 3. Portoleau 5 m. 11.

Relais 5 x 4 x 3 x 2 x 100 mètres : 1. Stade Français 3'27"4; 2. VGA St-Maur 3'34"5.

Classement du Challenge : 1. Stade Français 69 pts; 2. VGA St-Maur 59 pts; 3. ASPP 24 pts.

CADETS

80 mètres : 1. Jouanny (APSAP) 9"7; 2. Allaine (VGA) 9"8; 3. Duvernois (SF).

300 mètres. — 1. Petit (VGA) 37"2; 2. Duvernois (SF); 3. Rouvery (CASG).

1.000 mètres. — 1. Vic (APSAP) 2'42"; 2. Reffinato (AS Poissy) 2'42"1; 3. Florentin (CAM); 4. Schnorr (VGA); 5. Cottard (VGA).

Poids : 1. Réault (SF) 10 m. 58; 2. Fourcade (ASPP) 10 m. 23; 3. Brinza (VGA) 9 m. 54; 4. Allaine (VGA) 9 m. 05.

Hauteur : 1. Dumas (AS Poissy) 1 m. 60; 2. Leguellec (CAM) 1 m. 50; 3. Allaine (VGA) 1 m. 45).

Longueur : 1. Allaine (VGA) 5 m. 77; 2. Dumas (AS Poissy) 5 m. 30; 3. Fontas (CA Fontenay) 4 m. 99; 4. Schnorr (VGA) 4 m. 72.

Relais 4 x 100 mètres. — 1. APSAP 48"6; 2. VGA 49"5; 3. CA Montreuil; 4. Stade Français.

Classement du Challenge de l'Encouragement : 1. VGA Saint-Maur 50 pts; 2. APSAP 31 pts; 3. Stade Français 24 pts; 4. AS Poissy, CA Montreuil 20 pts.

DIMANCHE 6 JUILLET

CHAMPIONNATS DE FRANCE CADETS ET JUNIORS

PETIT TROISIEME EN FINALE
DU 300 METRES CADETS EN 37"7

De nos qualifiés pour ces Championnats, seul Petit Pierre s'est distingué après avoir passé les éliminatoires et réussi à se classer troisième en finale dans le bon temps de 37"7. Il n'a malheureusement pas pu améliorer son record qui est de 37"2, réalisé au Stade Olympique le 29 juin écoulé.

Néanmoins, nous féliciterons ce jeune athlète pour sa persévérance et nous lui souhaitons dans l'avenir de nouveaux succès, ainsi que de meilleures performances qu'il est capable de réussir s'il suit les bons conseils de ses dirigeants et entraîneurs.

Collardot, qualifié au saut en hauteur Juniors, n'a pu terminer qu'à la sixième place, ne réalisant que 1 m. 70. Cet athlète nous a déçu, surtout après avoir réalisé cette saison un saut de 1 m. 80. Nous pensons que cette mauvaise performance n'a été que passagère et que, dans l'avenir, Collardot, avant une épreuve aussi importante que le Championnat de France, surveillera tout particulièrement son entraînement. H. F.

BOULES

11 MAI 1952

Concours VGA - Challenge Luccoi
32 quadrettes

Dans ce concours, qui ne nous fut pas favorable, une seule de nos équipes, celle de Bouzendorff - Moulin - Ovize - Wiet parvient en demi-finale où elle s'est fait battre vraiment sans gloire. Cependant ce fut pour nous une belle journée, car notre cher Président, M. Champroux, voulut bien nous honorer deux fois de sa présence et il tint à lancer le but pour les deux finales, ce dont nous l'en remercions bien sincèrement, surtout que ce fut une de nos équipes qui remporta le concours complémentaire, la quadrette Portier - Rodien - Corbel - Bérard.

18 MAI 1952

Eliminatoires du Championnat
de France

3 équipes VGA engagées

La quadrette Gegou - Le Du - Corbel - Brihier gagne cinq parties et se qualifie pour disputer les finales le 29 juin. Si elle sort vainqueur, cette quadrette ira à Béziers pour disputer le Championnat de France, ce que nous lui souhaitons de tout coeur.

1^{er} JUIN 1952

Concours de Sucey, Challenge Vauthier
32 quadrettes

L'équipe Brihier - Le Du - Carlos - Legrand termine en vainqueur et remporte le Challenge en battant en finale l'équipe du XII^e.

2 JUIN 1952

Concours de Maisons-Alfort
32 quadrettes

L'équipe Gomez - Le Du - Romand - Legrand bat en finale l'équipe d'Alfortville et remporte le Challenge.

A tous ces joueurs qui se dépensent sans compter et qui représentent si bien les couleurs de la VGA, nous disons merci et nous leur demandons de continuer la saison 1952 si bien commencée.

L. WIET.

SPORTS ET CAMPING

PLEIN AIR

— Place de la Mairie —

15 bis, Avenue de la République, 15 bis — SAINT-MAUR

SAINT - MAUR (Seine)

JEUX DE SOCIETE

— MODELES REDUITS

Un escompte de 5 % sera réservé aux porteurs
de cette annonce découpée

ROBERT PETIT

SELLIER

GARNITURES AUTOMOBILES

ARTICLES EN CUIR

49, rue du Petit Bois - ST-MAUR

VOTRE AUTO-ECOLE ?

GRA 39-60

MARNE AUTO-ECOLE

L. NORTIER, Directeur
31, Avenue du Bac, LA VARENNE

TOUS PERMIS, GARANTIS

AUX MEILLEURS PRIX

EPICIERIS ET GRAINETIERS

POUR QUE VOS POMMES DE TERRE
SOIENT BELLES - ADRESSEZ-VOUS

CHEZ **P. CORBEL**

à SAINT-MAUR - 29, rue du Docteur Roux, GRA 07-39

Sportifs !

AVANT ET APRES UN GRAND MATCH
UNE CREME GLACEE

ANDRÉ LUTZ

MEUBLES - TAPISSERIE
FABRIQUE DE LITERIE

ANC. ETABL^{ts} GERAULT ET DUGOUR

MAURICE GERAULT succ^r

13 et 15, rue Baratte - Cholet, 13 et 15
PARC SAINT-MAUR (Seine)

Téléphone : GRAVELLE 03-04

Si l'eau de « VALZ » n'est pas appréciée sauf en cas de difficultés
PAR CONTRE
QUI COÛTE A SON VIN — TOUJOURS Y REVIENT ! !

Maurice Valz

Vins et Spiritueux en Gros

6, rue Baratte-Chollet

Téléphone : GRAVELLE 06-43

SAINT-MAUR

TAILLEUR (Hommes et Dames)

Chez

HENRI

57, avenue Carnot à ST-MAUR

Téléphone : GRA 26-43

REPARATIONS

*

Conditions spéciales aux Membres
de la V.G.A.

MAISON METRAL

REX-SPORTS

au rendez-vous des sportifs

1 bis, avenue Foch - SAINT-MAUR

FLEURS NATURELLES

Roger MARTIN

*

LIVRE DANS LE MONDE
ENTIER...

*

Réduction aux Membres
de la V. G. A.

14, av. de la Mairie GRA 24-63

Linnet's

Bonne tenue d'ensemble de notre section aux championnats régionaux

MEILLEUR PALMARES A LA JUNIOR NICOLE RICHY

Championne de l'Ile-de-France des Triathlons, deuxième aux finales nationales, troisième aux Critériums nationaux au lancement du poids (10 m. 32), trois fois championne de la Seine (poids, disque, hauteur)

EN EVIDENCE AVEC DE PROMETTEUSES PERFORMANCES :
LILIANE MALLET

UNE BELLE REUSSITE : LA « FETE DES LINNET'S »

DIMANCHE 8 JUIN

Critériums de l'Ile-de-France
(Juniors et Cadettes)
Stade de la Porte d'Orléans

Malgré l'heure matinale et la fatigue d'un assez long déplacement, nos jeunes Linnet's se défendirent très vaillamment, obtenant toutes des résultats assez satisfaisants et accédant pour la plupart aux finales de leurs épreuves respectives.

Nos deux Cadettes engagées firent montre de qualités certaines : Nicole Debray, au 60 mètres, se qualifia facilement en série et sans un très mauvais départ, aurait obtenu une bien meilleure place que cinquième en finale. Bons débuts et cette jeune fille, pleine de qualités, doit obtenir, dès la prochaine saison, des résultats fort intéressants.

Janine Duval, avec un trac épouvantable, se classa sixième en finale du 100 mètres.

Josette Bourette, trahie par la même appréhension, se retrouva cinquième en finale du 200 mètres.

Colette Boval et Georgette Petitalot firent montre de leur courage habituel, se classant respectivement troisième et quatrième du 800 mètres en des temps prometteurs pour leur première année de compétition. Bravo à ces deux pures basketteuses et... continuez.

Nicole Richy débuta fort mal sa journée en ratant ses trois essais éliminatoires au disque (deux jets hors limites et une chute en avant) ses nerfs l'avaient trahie, causant une défaillance totale que notre athlète réussit à surmonter en partie en se classant deuxième au poids avec un bon jet à 9 m. 92, troisième en hauteur avec un bond à 1 m. 39, quatrième en longueur avec 4 m. 49.

L'honneur était sauf, et la qualification aux Critériums nationaux assurée.

DIMANCHE 15 JUIN

au Stade Céo André
Nicole RICHY est championne
de l'Ile-de-France du Triathlon
(Juniors)

Unique représentante des Linnet's à cette épreuve, notre athlète totalise 1.773 points avec les performances suivantes : 60 mètres en 8"7, hauteur 1 m. 39, poids 9 m. 53 et remporte de haute lutte ce titre qui récompense ses grandes qualités. Elle fera encore mieux comme nous le verrons, affichant d'énormes possibilités.

SAMEDI 14 et DIMANCHE 15 JUIN

avaient lieu également au Stade Jean-Bouin les Championnats de l'Ile-de-France Seniors, trois Linnet's essayèrent de défendre leur chance face à l'élite parisienne.

Monique Barré se trouva éliminée aux 100 et 200 mètres, non sans s'être sérieusement accrochée.

Françoise Giauffret, en pleine période d'examens, ne put se retrouver vraiment elle-même au poids et au disque.

Liliane Mallet, quoique visiblement fatiguée elle aussi par sa préparation d'examens, se défendit magnifiquement. Tout d'abord, septième au poids avec 9 m. 74, ce qui est sa meilleure performance, elle lutta énergiquement pour se qualifier pour la finale du 200 mètres, qu'elle courut le lendemain et si elle ne s'y classa que sixième en 28", elle fit largement honneur à ses couleurs. Le saut en hauteur ayant commencé alors que notre Liliane s'accrochait en course, notre athlète, dès l'arrivée, se rendit au sautoir où elle franchit 1 m. 30 et 1 m. 35 au premier essai. Elle s'arrêta là avec une place de troisième, ce qui est très joli, et notre sympathique sociétaire a droit à toutes nos félicitations pour tant de foi et de courage alliés d'ailleurs à une classe certaine, ce qui ne gâte rien.

Ensuite, un peu de repos, et de

mise en condition pour préparer notre Fête des Linnet's, pour laquelle nous désirions, cette année redonner une ampleur digne de notre Société. Groupées en Challenge gentiment doté par la Maison Cinzano, toutes les épreuves furent énergiquement disputées entre les athlètes du Stade Français, de l'USMT et des Linnet's. Les prix étaient nombreux et de qualité et vraiment M. Van de Berghe avait bien fait les choses à la satisfaction générale. Donc

DIMANCHE 29 JUIN

au Stade, Challenge Cinzano dont voici les résultats :

CADETTES

60 mètres : 1. Nicole Debray (Linnet's) 8"6; 2. Gadeau G. (SF); 3. Berger (USMT).

150 mètres : 1. Gadeau (SF) 29"3; (SF).

2. Pouessel (Linnet's); 3. Boissin
Hauteur : 1. Colombari (Linnet's) 1 m. 30; 2. Gadeau (SF) 1 m. 25, etc...

Longueur : 1. Debray (Linnet's) 1 m. 22; 2. Boisson (SF), etc...

Poids : 1. Odinet (SF); 2. Boulet (USMT), etc.

JUNIORS - SENIORS

80 mètres : 1. Durrieu (SF) 10"9, 2. Richy (Linnet's), 3. Barré (Linnet's).

Hauteur : 1. Mallet (Linnet's) 1 m. 35, 2. Richy (Linnet's) 1 m. 35, 3. Godard (SF) 1 m. 30.

Longueur : 1. Durrieu (SF) 4 m. 66, 2. Barré (Linnet's) 4 m. 31.

Poids : 1. Richy (Linnet's) 9 m. 96, 2. Mallet (Linnet's) 9 m. 725, 3. Chaumeron (SF) 9 m. 56.

Disque : 1. Richy (Linnet's) 28 m. 38, 2. Giauffret (Linnet's) 24 m. 82, 3. Chaumeron (SF).

800 mètres Linnet's : 1. Boval 2'46", 2. Giauffret, 3. Petitalot.

Challenge Cinzano : 1. Linnet's, 2. SF, 3. USMT.

(Suite page 6)

Linnet's

(Suite de la page 5)

En résumé, très bonne journée pour les Linnet's. Notre fête mérite qu'on lui donne le plus large appui. Souhaitons qu'elle retienne de plus en plus l'attention des clubs parisiens, qu'une nombreuse participation lui apporte une ampleur qui servira heureusement le sport féminin dans notre région.

Merci de tout coeur au S.F. et à l'USMT qui, ne pouvant présenter que des équipes incomplètes, firent néanmoins l'impossible pour nous faire plaisir.

Pour l'ensemble de la section, la saison se termine sur cette fête, sauf pour Nicole Richy qui clôturera fort joliment la série de ses efforts par des performances pleines de promesses pour cette athlète Junior.

D'abord, le samedi 5 juillet, à Colombes, aux Critériums Nationaux, Nicole se classe troisième en finale au lancement du poids avec un jet de 10 m. 32, échelon pour elle sur la voie de progrès constants qui ne tarderont pas à lui procurer de douces satisfactions pour peu que notre Linnet's se détache d'un complexe d'infériorité, véritable hantise pour elle.

Elle accède également à la finale du lancement du disque où elle prend une sixième place dans une spécialité trop « neuve » pour son apprentissage.

Et enfin, le lundi 14 juillet, ce sont les finales nationales des triatlons où, dès 8 heures, au stade Charléty, se rassemblent les meilleurs espoirs français. Nicole se défend magnifiquement, serre les dents malgré une malchance certaine au 60 mètres et enlève de haute lutte une très jolie deuxième place (sur un lot d'environ 70 concurrentes) totalisant 1.938 points avec les performances suivantes :

60 mètres : 8"8 avec un fort vent de face.

Hauteur : 1 m. 40.

Poids : 1 m. 16.

Battue de seulement 50 points par le vainqueur, Mlle Hobregat du Stade Marocain.

Et voilà la saison d'athlétisme terminée. Nous en ferons la critique dans le prochain bulletin, mais d'ores et déjà, nous pouvons nous estimer satisfaits de la tenue d'ensemble de notre section. Nous sommes assurés d'avoir reconstitué un solide noyau nanti de bons éléments dans les trois catégories Seniors, Juniors et Cadettes, avec comme chefs de files quelques athlètes pouvant rivaliser avec les

meilleures et possédant en elles la foi qui autorise les plus belles récompenses.

Et maintenant, VIVENT LES VACANCES !

Que chacune y trouve une complète récupération dans une détente totale et des forces vives pour les futurs efforts qui nous attendent et en particulier, la prochaine saison de basket. A ce su-

jet, quelques rares jeunes filles ont gentiment travaillé cet été l'apprentissage modéré de la technique individuelle. Toujours les mêmes d'ailleurs, car malgré les enseignements précédents, trop de joueuses n'ont pas encore compris. C'est bien dommage, et pour elles et pour l'équipe. Nous risquons tous de payer ce manque de courage un peu plus tard. L'exemple même ne sert à rien.

TAILLEUR-CHEMISIER .. MICHAULT

9, Avenue
de la Mairie



PARC ST-MAUR
GRA. 26-88

CHOIX IMPORTANT
de VETEMENTS TOUT PRETS pour hommes et garçonnets

*De la plus grande affiche
à la plus petite étiquette...*

IMPRIMERIE M. DURAND

GRAvelle 16-64
R. C. Seine 867.419

27, Avenue de l'Alma
La Varenne St-Hilaire

Etablissements EDOUARD FOREL CONCESSIONNAIRE EXCLUSIF

149, rue Caribaldi, 149 — Saint-Maur-des-Fossés (Seine)

VESPA

LE SCOOTER QUI S'IMPOSE

AU COMPTANT

A CREDIT

GRA. 27-70

MARIEZ-VOUS !!! mais...

FAITES VOTRE REPAS DE NOCES AU

CHALET DE CHAMPIGNOL

PRIX TRES ETUDIES

GRA. 14-88

Qui dit sport, dit effort

...SPORTIFS, RECUPEREZ EN BUVANT LA

S L A V I A

Pur malt, orge et houblon — Fortifiante et réconfortante

EXIGEZ-LA DANS TOUS LES CAFES

DISTRIBUTEUR REGIONAL

ETS WAYMEL

PETITFILS, GERANT

95, avenue Marinville - SAINT-MAUR - Tél. : GRAvelle 01-15

« Etablissements SCOLER »

Société Anonyme au Capital de 500.000 francs

25-27 Avenue Ledru-Rollin — PARIS (12^e) — DID. 81-43

Concessionnaires cinq usines dont :

Région Parisienne : Sté LE BETON à Bonneuil-sur-Marne

**Les Grands Spécialistes
de CLOTURES en TOUS GENRES
AVEC OU SANS POSE**

Clôtures en Grillages (Tr. et S. Torsion et Ondulé)

Clôtures en Ciment Armé Vibré (Ajourés et Mur Plein)

Clôtures d'Usines - Clôtures pour Stades et Terrains de Sports

Devis gratuits, sans engagement, sur demande.

MESDAMES, MESSIEURS,

SI VOUS AVEZ A VOUS HABILLER
VOS TISSUS VOUS LES CHOISIREZ

Chez **JACQUES** Tailleur

37, rue de la Varenne — SAINT-MAUR

Téléphone : GRA. 04-72

COUPE ET FAÇON IMPECCABLES — PRIX MODERES

ELECTRICITE GENERALE
INDUSTRIE ET BATIMENT
Installation - Réparation - Entretien

V. GIRARD

Magasin de Vente

102, boulevard de Créteil
SAINT-MAUR (Seine)

Tél. : GRAvelle 17-94

**SOCIETE BATIMENTS
ET TRAVAUX PUBLICS**

**B
T
P**

Tous Travaux de Maçonnerie
et Béton Armé

Etudes et Devis sur demande

99 ter, rue Garibaldi - ST-MAUR
GRA 23-67

Maison COCULA

Café de Paris

**

Siège des Supporters
du foot-ball

81, Av. du Bac - LA VARENNE
GRA 10-63

PEINTURE VITRERIE PAPIERS-PEINTS

ROGER LABAT

Grand choix de papiers peints
pour particuliers

5 % de remise aux membres
de la V. G. A.

131, av. du Centenaire, La Varenne
— Près Gare de Champigny —

FOOTBALL

CHAMPIONNAT DE FRANCE 52-53

La saison de football 1951-52 vient à peine de s'achever et la prochaine 52-53 recommence le 31 août par le premier match de Championnat de France; avant de l'aborder, nous avons demandé à notre ami Monchau, directeur sportif de la VGA St-Maur depuis sept ans, de nous donner son avis et ses suggestions pour les futures rencontres.

Je n'ai pas changé d'avis, dit-il, depuis le jour où la Vie au Grand Air de Saint-Maur a accédé aux Championnats de France; cette épreuve n'est pas faite pour des amateurs qui ont leur vie à gagner en accomplissant leur travail du fait de leur condition sociale et leurs charges de famille.

Le Championnat de France amateur fait office de troisième division professionnelle et l'exemple en est typique cette saison, c'est le réservoir tout prévu dans lequel le groupement « pro » peut puiser sans risques, car ceux qui ont fait leurs preuves dans cette compétition sont aptes à aborder les rôles les plus sérieux et sont déjà préparés à ce fameux « rythme » supérieur qui fait tant défaut à ceux qui, comme sur les bancs scolaires, « sautent » une classe.

Il y aura beaucoup plus de difficultés à surmonter l'an prochain, en premier lieu la fatigue des déplacements, comme Brest, Quimper, Rennes, Cholet et Niort qui nécessitent des départs le samedi vers 14 heures avec retour le lundi matin, sans avoir le temps de se changer de vêtements pour reprendre le travail. Croyez-moi, personnellement, je suis hanté depuis déjà deux mois par cette perspective. En second lieu, le supplément de

frais nous fait un peu peur. Nous avons chiffré une dépense supplémentaire sur la saison écoulée allant de 470 à 500.000 francs. Résultat du kilométrage supérieur (du simple au double) et des frais d'hôtel et de restaurant auxquels nous n'étions pas habitués dans le groupe Nord où tous les déplacements permettaient l'aller et le retour dans la même journée. Malgré l'aide que nous apportent le Comité directeur, le Comité de gestion, nos supporters et, pour la plus large part, la Municipalité, le bilan de la section football vient de se solder par un déficit frisant 400.000 francs.

Comment ferons-nous, la saison prochaine ? C'est une question que nous nous posons tous chaque jour. Pour résoudre ce problème, nous avons d'une part des promesses et, d'autre part, des réformes en cours. Puisse-nous, sur le plan sportif, par des résultats brillants, récompenser ceux qui font des sacrifices et qui souhaitent voir luire d'un vif éclat les couleurs de la VGA et de la Ville de Saint-Maur.

PELE-MELE FOOTBALL

Comme nous l'espérions dans le dernier bulletin, nous avons eu la consolation 1951-1952 par la victoire de notre équipe première en Coupe de Paris qui, jusqu'à maintenant, avait été l'apanage de Montreuil. C'est, du reste, sur le tenant de la Coupe que le match a été acquis difficilement par deux buts à un.

**

Les inhumaines conditions de chaleur dans lesquelles s'est déroulée la rencontre ont joué un grand rôle dans la prestation de nos équipiers. Les « poids plume » Montreuillois ont, dans l'ensemble, mieux supporté ce handicap. Certains de nos joueurs ont terminé

le match k.-o. debout, comme des automates, malgré l'emploi record de sels, eau de cologne, valda, etc.

**

La boîte à pharmacie de la VGA a eu encore plus d'utilité dans la tribune pour faire revenir à eux femmes et enfants accablés par la chaleur. Quelle journée ! Cela n'a pas empêché Mme Champroux de lancer de vibrants encouragements et à notre président général de tenir allègrement les 90 minutes avec veston et cravate... quel mérite !

**

Les Saint-Mauriens ont eu chaud à tous points de vue, par le soleil d'abord et, en plus, sur l'issue du match. Nos « démolitions » à gros scores des Villejuif, Clichy-sous-Bois et l'Avia permettaient d'envisager cette finale avec plus de sérénité. Montreuil jouant à dix, après le regrettable accident de leur arrière gauche, l'on pouvait penser que Saint-Maur ferait cavalier seul. Il n'en fut rien, car les dix rescapés se surpassèrent.

**

Il fallut deux tirs splendides de Boucher pour forcer la victoire en finale, mais sur l'ensemble des résultats en Coupe de Paris, nous devons un grand merci à Sourdeval, qui est pour une grande part dans notre succès dans cette compétition.

**

L'absence de Lapoire et de Marion s'est lourdement fait sentir.

Citons le courage de Testa et Arvieu, pourtant très éprouvés, et la belle partie de Sourdeval et Lemoine avec Boucher auteur des deux buts.

**

Après deux mois de tergiversations, c'est maintenant définitif et notre groupe comprend Caen,

UNE FOURRURE

s'achète en confiance chez

GUY STERQUEL

Le Fourreur Spécialiste

11, rue de Paris — JOINVILLE - LE - PONT

GRAvelle 07-26

REPARATIONS - TRANSFORMATIONS - GARDE

Réductions aux membres de la V.G.A.



Tours, Niort, Orléans, Saint-Malo, Rennes, Cholet, Quimper, Brest, avec les trois Parisiens Montreuil, Cheminots et VGA St-Maur.

C'est sur appels auprès de la Fédération, des clubs bretons, de Caen, de Montreuil et de Saint-Maur que les trois clubs bordelais ont été retirés et que les trois Parisiens ont été incorporés dans le même groupe. C'est toujours un gain.

*
**

Le Championnat de France amateurs commencera le 31 août. La VGA ouvrira la saison le 24 août au Stade Olympique Municipal contre Saint-Dizier (Championnat de France groupe Est).

Le 31 elle se rendra à Orléans et elle recevra, à Saint-Maur, Caen le 7 septembre et Cholet le 14.

*
**

Le Championnat de Paris Division d'Honneur, débute le 7 septembre. Nos premiers adversaires seront Saint-Germain le 7, Sèvres le 14 et La Courneuve le 21. Quatre équipes de la VGA participent à ce Championnat. Une nouveauté à souligner : les équipes troisièmes sont composées exclusivement de Juniors.

*
**

Les jeunes ne commenceront qu'en octobre les compétitions officielles, mais dès fin août ils peuvent prendre part aux leçons de l'école de football tous les jeudis à 14 heures au Stade Dolfus, annexe du Stade Olympique Municipal.

*
**

Notre sympathique ami bien connu Lucien Chantre vient de passer avec brio l'examen qui lui confère le titre d'entraîneur régional. Nous partageons sa joie et tous les footballeurs lui adressent leurs félicitations.

*
**

Lulu fera ses débuts à la VGA, où il ne compte que des amis. Ses fonctions seront multiples. Entraînement physique de l'équipe première A, B et réserve. Capitaine joueur de l'équipe réserve et directeur sportif des équipes de Championnat de Paris première et réserve. Voilà du pain sur la planche pour les jeunes et le perfectionnement technique par leçon individuelle de certains de nos futurs « cracks » qui se doivent de progresser ou de corriger de petits défauts.

VOLLEY-BALL

Des rentrées, aucune, c'est avec le même effectif, très restreint, que nous recommencerons la saison de Volley-Ball.

Le retour de deux militaires : Ehr et Geslin Pierre, améliorera malgré tout la valeur de l'équipe anion.

Les espérances seront les mêmes que les années précédentes, maintenir le prestige du Volley-Ball et honorer les couleurs de la VGA.

Si les joueurs suivent les entraînements avec plus d'assiduité, les résultats seront peut-être plus probants.

Les nouveaux adeptes, débutants ou non, seront accueillis très favorablement, les moyens et capacités de chacun feront l'objet d'une étude, afin d'utiliser au maximum notre chance de réussir.

Premier entraînement officiel le dimanche 14 septembre, quelques matches amicaux jusqu'à la fin du mois et match officiel le 5 octobre (Championnat de Paris).

La formation des équipes sera en fonction de la forme des joueurs.

Beaucoup de travail en perspective, mais la tâche ne rebute personne.

TOUR DE FRANCE 1951

1^{er} HUGO KOBLET

LA PERLE

UNE PERLE

DIRECTEUR SPORTIF FRANCIS PELISSIER

Tous nos modèles peuvent être vendues
A CREDIT — 100 FRANCS PAR JOUR

S'adresser chez tous les Agents « LA PERLE »

BAZAR D'ADAMVILLE
ET

NOUVELLES GALERIES

en face le Marché d'Adamville

POUR TOUS VOS ACHATS - VISITEZ
GRAND CHOIX A TOUS NOS RAYONS

La beauté chez vous...

PAR

LES FLEURS LES CORBEILLES
LES VASES LES CACTEES
LES POISSONS DE VOTRE FLEURISTE

LINE

19, Avenue Emile-Zola — SAINT-MAUR (Seine)
GRA. 36-52

LIVRE DANS LE MONDE ENTIER

RUGBY

CHAMPIONNAT D'EXCELLENCE 1952-1953

ORDRE DES RENCONTRES DE LA POULE « I »

19 octobre 1952

S. Lambersart - SA Vierzon
SA Verdun - Poissy AC
S. Français - T. Elbeuviens
RC Compiègne - RSO St-Maur

27 octobre 1952

SA Vierzon - SA Verdun
Poissy AC - S. Français
T. Elbeuviens - RC Compiègne
RSO St-Maur - IC Lambersart (à confirmer)

2 novembre 1952

S. Français - SA Vierzon
RC Compiègne - Poissy AC
RSO St-Maur - T. Elbeuviens
SA Verdun - IC Lambersart

9 novembre 1952

SA Vierzon - RC Compiègne
Poissy AC - RSO St-Maur
SA Verdun - S. Français
IC Lambersart - T. Elbeuviens

16 novembre 1952

RSO St-Maur - SA Vierzon
T. Elbeuviens - Poissy AC
RC Compiègne - SA Verdun
S. Français - IC Lambersart.

30 novembre 1952

SA Vierzon - T. Elbeuviens
IC Lambersart - Poissy AC
SA Verdun - RSO St-Maur
S. Français - RC Compiègne

7 décembre 1952

Poissy AC - SA Vierzon
RSO St-Maur - S. Français
T. Elbeuviens - SA Verdun
RC Compiègne - IC Lambersart

14 décembre 1952

SA Vierzon - IC Lambersart
Poissy AC - SA Verdun
T. Elbeuviens - S. Français
RSO St-Maur - RC Compiègne

4 janvier 1953

SA Verdun - SA Vierzon
S. Français - Poissy AC
RC Compiègne - T. Elbeuviens
IC Lambersart - RSO-St-Maur (à confirmer)

18 janvier 1953

SA Vierzon - S. Français
Poissy AC - RC Compiègne
T. Elbeuviens - RSO St-Maur
IC Lambersart - SA Verdun

1^{er} février 1953

RC Compiègne - SA Vierzon
RSO St-Maur - Poissy AC
S. Français - SA Verdun
T. Elbeuviens - IC Lambersart

8 février 1953

SA Vierzon - RSO St-Maur
Poissy AC - T. Elbeuviens
SA Verdun - RC Compiègne
IC Lambersart - S. Français

15 février 1953

T. Elbeuviens - SA Vierzon
Poissy AC - IC Lambersart
RSO St-Maur - SA Verdun (terrain à désigner)
RC Compiègne - S. Français

22 février 1953

SA Vierzon - Poissy AC
S. Français - RSO St-Maur
SA Verdun - T. Elbeuviens
IC Lambersart - RC Compiègne.

En revenant de St. Léonard

Nous pouvons dire en toute modestie, que notre sortie champêtre a été parfaitement réussie. Le soleil était de la partie, la bonne humeur aussi et pas une ombre au tableau. Nous étions 88 et sans la période d'examens, nous aurions dépassé la centaine. Ça sera pour l'an prochain où nous avancerons à date. Retenez-la d'ores et déjà : le premier dimanche de juin 1953.

**

Le voyage fut sans histoires. Jégo pilotait dignement sa citerne, ce qui produisit sur les populations rurales la plus forte impression. Quéneau était au volant de son canon et tout le monde était déjà en tenue sur le stade, qu'on l'attendait toujours.

L'inquiétude fut à son comble lorsque quelqu'un fit remarquer que Saint-Léonard n'était qu'à 4 kilomètres de Chantilly; mais elle devint de l'angoisse lorsqu'on apprit que Kériveren était avec lui...

Les mauvais esprits en furent pour leurs frais. Quéneau et Kériveren arrivèrent à la mi-temps du match de football, et en pleine forme, s'il vous plaît.

**

Le match de football, gagné par Saint-Léonard 3 à 0, fut plein d'in-

térêt. Commencé par deux équipes de onze joueurs, il y en eut bientôt six-sept dans l'une et dix-huit dans l'autre. C'est-à-dire que le terrain était quelque peu encombré et que les gars de Saint-Léonard eurent quelque mérite à envoyer par trois fois le ballon dans les filets de Bobby.

Quoi qu'il en soit, on admira beaucoup les feintes (sans ballon) de Quéneau, la puissance de Muller et surtout les plongeurs de Donjuan qui étrennait, ce jour-là, un magnifique pantalon bleu pétrole.

**

Dans le cadre magnifique de la forêt de Senlis, le déjeuner, fort agréable, fut précédé de la cérémonie rituelle de « La Prière » exécutée par les maîtres-chorégraphes Kériveren et Gounari.

Leur succès fut considérable. Leur soif aussi, mais nul ne songea à les blâmer, compte tenu de la température.

**

Micheline, souriante et ténébreuse à la fois, arborait un pantalon corsaire, vert lézard, qui se mariait à ravir avec les vertes frondaisons de la forêt.

Suivant la tradition renouvelée de l'antique, des mains puissantes la hissèrent sur le pavois des bras tendus, offrant son jeune corps en holocauste aux divinités mystérieuses de la nature parée de ses plus beaux atours.

**

Rimbaud et Reulet père n'étaient pas là. Des esprits, de toute évidence mal intentionnés, prétendirent qu'ils n'étaient remis, ni l'un ni l'autre, du retour de Chartres.

Inutile de vous dire que la rédaction du Bulletin de la VGA repousse d'un pied ferme ces perfides calomnies.

Car Kériveren était là, lui, et un peu là.

**

La place publique de Saint-Léonard fut le théâtre d'épreuves sportives disputées avec une rare opiniâtreté.

CARROSSERIE AUTOMOBILE LUXE et COMMERCE
REPARATIONS - TRANSFORMATIONS

CHAPPE FRERES ET GESSALIN

15, Boulevard des Corneilles — Saint-Maur (Seine)

Tél. : GRA : 15-20

L'épreuve la plus acharnée fut sans conteste la course par équipe de deux, et si l'équipe Jean Kériver - Voisin fut déclarée victorieuse, il y a tout de même une certaine histoire de ficelle cassée qui n'a jamais été bien éclaircie...

**

La distribution des prix combla tous les gagnants. Notre ami Maurice Desmé, plusieurs fois gagnant, reçut ses prix et fila comme une flèche en direction de Paris.

On se doutait bien qu'il ne repartirait pas de Saint-Léonard sans amortir les frais, mais tout de même...

**

Le bal fut des plus animés et, sous la conduite de l'excellente pianiste « Mémère », les couples s'en donnèrent à cœur joie. Gonari fut étonnant de souplesse et d'éclectisme et Grégoire, en valsant, sut trouver l'âme soeur...

Pendant ce temps, Mimile, au comptoir, célébrait avec les connaisseurs, ses succès d'haltérophile de 1898.

**

Si le retour fut plein d'entrain, le lendemain le fut un peu moins.

Gilbert Chenier était à la recherche de ses chaussures de rugby et d'une paire de bas; René Reulet n'avait aucun souvenir des deux ballons qu'il avait apportés...

Mais nous signalons, à toutes fins utiles, que celui d'entre vous qui est rentré chez lui pieds nus, ou sur ses chaussettes, peut, sans fausse honte, aller retirer ses chaussures noires, qu'il a oubliées dans le camion de Quéneau.

Il ne lui sera fait à ce sujet aucune allusion désobligeante. S'adresser chez M. Quéneau, 113, rue Duhesme, Paris (18°).

**

Notre ami de Lafude nous écrit qu'il sera de retour à Paris fin septembre, ainsi que notre ex-Junior Fernandez. Tous deux rejoueront, bien sûr, à leur ancien club. En revanche, Cassiau reste définitivement à Biarritz. Mais il est possible que notre équipe se complète d'un bon demi d'ouverture et d'un excellent arrière d'équipe fédérale...

**

Noubliez pas que les Championnats de France commenceront le 19 octobre. Notre poule de huit, avec matches aller et retour comprend : Vierzon, Poissy, Elbeuf, Stade Français, Compiègne, Verdun, Lambersart et RSO-VGA.

Ne restez pas inactifs, il faudra être en forme fin septembre.

ASSURANCES TOUS RISQUES A TOUTES COMPAGNIES René FINET

ASSUREUR - CONSEIL

Agent général de l'URBAINE Incendie Vie et L'URBAINE ET LA SEINE
Accidents, Vols, Transports

28, AVENUE DIDEROT — PARC SAINT-MAUR

Téléphone : GRA. 29-63

RECOURS ET DEFENSE DES ACCIDENTES

En servant sur votre table un biscuit **CHAMPROUX**
vous prouverez votre bon goût

BISCUITERIE CHAMPROUX-FERNANDEZ

SAINT - MAUR (Seine) — GRA 04 - 93

PENOT

CHEMISIER

31 bis, rue de Montreuil

VINCENNES

DAU 18-57

Métro : Chateau de Vincennes

RESTAURANT

NOCES et BANQUETS

DANCING

Le Château des Iles

85, Quai de la Varenne - LA VARENNE-ST-HILAIRE

Tél. : GRAvelle 07-78

N. S. U. - B. S. A. - TERROT
Scooter LAMBRETTA — Cyclomoteur HURTU

BARRE - MOTOS

123, Avenue Foch — SAINT-MAUR (Seine)

TEL. : GRA. 09-66

Agence officielle : « LA PERLE »

AU GAGNE PETIT
TISSUS MERCERIE BONNETERIE
LINGERIE SPÉCIALISÉE pour ENFANTS

A. BONNEMENT

près de la Gare de Champigny

GRA 32-66

112, bd de Champigny, La Varenne



TOLERIE AUTOMOBILE

Carrosserie Métallique

R. G. LABE

50, Bd des Corneilles - ST-MAUR

GRA 40-63

**CHAUFFAGE CENTRAL
FUMISTERIE**

INSTALLATION SANITAIRE

CORN & RICROS

13, rue Ledru-Rollin - Saint-Maur
(Seine)

Tél. : GRAvelle 24-25

POUR RAPPELER LES ETAPES
ET LES GRANDS FAITS DE VOTRE
VIE PHOTOS ET DISQUES
S'ASSOCIENT HARMONIEUSEMENT
LE DISQUE DEVIENT LE COMPLE-
MENT AGREABLE D'UNE BELLE
PHOTOGRAPHIE.

STUDIO JEAN

14, rue Baratte-Cholet - ST-MAUR

GRA 07-61

Select-Chaussures

14, Avenue de la République, 14

SAINT-MAUR

GRA. 23-13

près de la Mairie

vous permettra de faire honneur au Sport
à la Ville comme en déplacement
en étant

BIEN CHAUSSÉS

Spécialité Hommes, Dames et Enfants

Conditions spéciales aux Membres de la V. G. A.

Charcuterie de la Gare

L. FREMIOT - M. CLUZEAU

80, avenue du Bac - LA VARENNE

GRAV. 14-29

SPECIALITES LYONNAISES ET FRANCOMTOISES

LIVRAISON A DOMICILE



PRÉPARATION INSTANTANÉE

OVOMALTINE

R.-L. Dupuy

LACTÉ - CHOCOLATÉ - SUCRÉ

TENNIS

Dans un dernier bulletin ont été passés en revue les résultats des diverses équipes de la section engagées dans les compétitions de la Ligue Parisienne. Voici maintenant les derniers résultats obtenus dans le courant des mois de juin et juillet.

I. — CRITERIUMS PARISIENS

Équipe première.

1° VGA bat US Bon Marché par 4 victoires à 2.

Lehembre remporte une victoire écrasante sur Lemoine-Auriol (NC IP 4-6) par 6-1, 6-0.

Boigeaud et Fasquelle en simples, et l'équipe de double Lehembre-Pelou remportent leurs matches.

2° Match de barrage deuxième série contre troisième série du 22 juin 1952.

VGA bat TC Bécon par 4 victoires à 1.

Tous les équipiers premiers gagnent leur match à l'exception de Pelou.

Ce match permet à l'équipe première de garder sa place en deuxième série.

Équipe seconde.

1° VGA bat Montrouge par 4 victoires à 3 en quatrième tour de repêchage.

A signaler les performances de Barny battant un NCIP 15 et de Guimbard battant un 30.

2° Demi-finale du repêchage du 15 juin 1952.

La Fraternelle bat VGA par 5 victoires à 2.

Équipe Juniors

1° VGA bat AS Bourse par 3 victoires à 2.

2° VGA bat TC 16° par 3 victoires à 2.

3° TC Suresnes bat VGA par 4 victoires à 1.

Ce match comptait pour la demi finale du repêchage.

II. COUPE CHAPIGNAC

Équipe A

Repêchage :

Premier tour : bat Cheminots de Paris par 9 victoires à 0.

Deuxième tour : battue par TC Lagny par 5 victoires à 4.

Équipe B

Repêchage :

Premier tour : bat Juvisy 5 victoires à 4.

Deuxième tour : battue par US Métro par 5 victoires à 4.

Équipe féminine.

Repêchage :

Deuxième tour : bat Sports et Loisirs.

Troisième tour : bat TC Choisy par forfait.

Quart de finale : battue par US Nord par 4 victoires à 2.

**

Grâce à sa combativité et à l'excellent esprit qui les anime, l'équipe première a su garder sa place en deuxième série. Un grand bravo à tous.

L'équipe seconde, amputée pour ses derniers matches, de tous ses joueurs classés, a succombé fort honorablement en demi-finale du repêchage. Au complet, elle aurait certainement été en finale.

L'équipe Junior, pour sa part, s'est comportée fort honorablement grâce aux jeunes Pérol, Sommet, Pinz et Mlle Grimault.

Les équipes Chapignac, cette année, n'ont pas particulièrement brillé, sauf en ce qui concerne les dames.

Dans l'ensemble de la saison, les résultats obtenus sont fort honorables et, sur le plan individuel, beaucoup des équipiers disputant des rencontres dans les équipes de compétition ont accompli des progrès certains.

Pour terminer, il convient de signaler les résultats du Championnat du Club.

Pour les non classés, Barny bat Lucine en finale par 12-10, 6-2.

Pelou bat Fasquelle 7-5, 9-6, 6-4 en finale des classés.

Mme Rousseau est championne des dames battant Mme Pigniolet 7-5, 7-5.

En Juniors, Pérol bat Sommet 6-1, 6-1.

Signalons enfin, en match hors Championnat, la victoire de Lehembre sur Pelou par 6-2, 6-2.

Jean LAFONT.

COUPE DE LA V.G.A.

Les fêtes du 14 juillet voient le retour de la Coupe de la VGA que notre section a mis en jeu, et dispute avec les équipes des meilleurs joueurs non classés des clubs environnants. Cette compétition nous a toujours offert des matches de qualité car chaque année une partie des joueurs qui la disputent valent un honorable classement. Cette année encore, elle fut pleine d'intérêt, malgré le forfait de Saint-Mardé, car la lutte fut vive et longtemps indécise, entre notre club et Joinville.

Or Joinville, qui détenait notre Coupe depuis deux ans déjà, devait, d'après le règlement, l'acquiescer pour de bon en cas d'une troisième victoire consécutive.

Nos amis de Joinville, qui possèdent depuis quelques années, en la personne de Rafflin et Delmas deux non-classés pas ordinaires, ce qu'un quincaillier serait tenté d'appeler « des articles renforcés (très sportivement) », n'en avaient mis qu'un « en service » si l'on peut dire, sauvegardant ainsi l'incertitude, et partant, l'intérêt de la lutte. Grâce à cela, et à un noyau compact de bons joueurs d'où émergeaient Barny, Berahya, Ducime et Guimbard, notre section réussit à faire rentrer la Coupe au bercail, malgré la victoire de Rafflin sur Barny en finale, nous remportons de justesse le classement par équipes, trois des quatre joueurs susnommés s'étant retrouvés en demi-finales.

Dans l'équipe VGA : à noter le bon comportement de Broquet et Pigniolet qui, rencontrant l'un des piliers de l'équipe de Joinville, réussissaient sans le vaincre à l'user et en faire une proie plus facile pour Ducime qui enlevait le point décisif.

Toute l'Organisation du Bureau

(T. O. B.)

M. BAILLE

19, rue Le Peletier — PARIS (9°)

Métro : Richelieu-Drouot

Téléphone : TAI. 85-67

IMPORTATION DIRECTE DE MACHINES DE BUREAU
MACHINES A ECRIRE, A CALCULER, COMPTABLES
DUPLICATEURS - MEUBLES DE BUREAU - FOURNITURES
ENTRETIENS - LOCATIONS - REPARATIONS

TENNIS

Commentaires de M. F. EHR Président de la Section de Tennis

Pérol J., pas assez maître de ses ressources, succombait devant le métier de Giraud (UAI), Ferrari nouveau promu, réalise au premier tour une excellente partie et élimine Labonnellie, l'un des plus sûrs éléments de l'UAI et s'incline non sans courage au deuxième tour devant Renoult (TCJ), Brédy gagnant le premier tour est éliminé au second, mais réalise un score fort honorable 7-5, 8-6 contre Gastereguy second joueur de Joinville.

Au seuil des quarts de finale, nous conservons quatre joueurs. Barny, Berahya, Ducime et Guimbard.

Barny se règle au premier set qu'il gagne 8-6 sur Gastéréguy (TCJ) et l'élimine brutalement au second 6-0. Berahya sort le grand jeu et élimine Guimbard (VGA) qui, comme à l'habitude, ne fit pas de cadeaux. Ducime bat Choissnard qui, accomplissant son troisième tour de la journée, doit de plus subir un 11-9 à échanges prolongés et enfin abandonner.

En demi-finale, Barny prend la mesure de Berahya (qui remporte un très beau premier set 6-4), active et allonge sa balle démoralise son adversaire et triomphe aisément au troisième set.

Que dire de la seconde demi-finale, ce que nous pourrions dire d'un match entre deux boxeurs de catégorie différente. Notre représentant Ducime joue le jeu, allonge ses coups mais doit subir une gamme beaucoup plus variée de son adversaire. Ducime éliminé au quatrième tour, c'est à Barny qu'échoit le grand honneur de « démolir » celui qui, depuis le premier jour, est le favori incontesté.

Barny démarre bien et grâce à de belles balles de fond de court très incisives, réalise des points, mais son adversaire se rûde vite, et qui grâce à son smash et son revers vrillé emportera la décision 6-4, 6-1.

Belle finale qui confirme la forme ascendante de Barny, lequel renforcera l'année prochaine notre équipe de joueurs classés.

Félicitations à tous nos équipiers pour cette brillante victoire qui nous a fourni du bon tennis et où même les vaincus ne sont pas tombés sans honneur, ni sans contribuer à la victoire de notre club.

HUMBLLOT-RENTLER.

Les Championnats par équipes, Critériums et Coupe Chapignac, sont terminés depuis fin juin. A leur tour, les Championnats du Club, par la finale du double Messieurs, viennent de s'achever, et maintenant tous nos joueurs, très heureux de se détendre un peu, ne songent plus qu'aux vacances, très méritées d'ailleurs. Nous ne reparlerons donc sérieusement Tennis qu'en septembre, mois très chargé en compétitions, qui verra successivement se dérouler : notre Tournoi, les Coupes Civelle et Pierre Figelet, et enfin le Challenge F. Ehr.

Profitant de cette pause, je viens si vous le permettez, reprendre mon article du Bulletin VGA d'avril, et nous allons comparer les pronostics que j'avais osé émettre, aux résultats acquis.

Commençons par les Dames.

En Coupe Chapignac, pour leur première année, j'escomptais qu'elles passeraient bien un ou deux tours. Elles ont fait beaucoup mieux. Battues au premier tour dans le tableau initial d'extrême justesse, ayant fait match nul en victoires, mais perdant au nombre de sets et de jeux, elles ont passé trois tours dans le tableau de consolation avant d'être éliminées en quarts de finale, battues par l'US Nord par 4 à 2.

En Critériums, battues au premier tour dans le tableau initial, j'espérais que dans le tableau de repêchage, elles passeraient un ou deux tours. Là, elles n'ont pas réussi, et ont été éliminées également par l'US Nord par 5 à 0.

Pour l'ensemble des deux épreuves, les résultats sont donc assez satisfaisants. Notre représentation en Chapignac a dépassé ce que nous avions espéré, quant aux « Critériums », si nous pouvons évoquer une excuse, nous dirons que cette épreuve débutant dès fin avril, nous n'avions pu contacter toutes nos joueuses et, de ce fait, notre équipe n'était pas au point, sinon nous aurions pu faire mieux.

Passons maintenant à nos « Juniors ». Leur équipe, en ce qui concerne les jeunes gens avait belle allure. Seul le manque total de jeunes filles de la saison 1951, nous a obligé à faire appel à une débutante, ce qui évidemment nous a fait

perdre un point précieux à chaque match.

Néanmoins, battus au premier tour du tableau initial par le TC 16° par 4 victoires à 1, j'étais à peu près certain que, dans le tableau de repêchage, nos jeunes se distingueraient.

Cet espoir s'est réalisé, nos Juniors passant quatre tours et ne se faisant éliminer qu'en demi-finale du tableau de repêchage par le TC de Suresnes par 4 à 1. à Signaler qu'en quart de finale, ils se sont retrouvés contre le TC 16°, et qu'ils ont pris brillamment leur revanche en le battant par 3 à 2. Quant au match contre Suresnes, ils ont tous joué, bien au-dessous de leur valeur réelle, ratant ainsi la récompense de jouer la finale.

Mais ne soyons pas sévères, car malgré cette petite défaillance, ils ont accompli une très belle saison, et nous les en félicitons bien vivement. Au cours de ces matches de Championnat Juniors, Jacques Pérol a réussi trois performances Juniors.

Je profite que je parle de ces derniers pour dire que cette année nous sommes heureux de constater que ceux-ci nous donnent de nombreuses satisfactions. Nos cours sous la direction de M. Salesse, groupent actuellement 33 élèves dont sept jeunes filles. Voilà bien longtemps que nous n'avions pas connu une telle affluence. Tous sont très assidus, et souhaitons de les retrouver sans défection en 1953, car certains et certaines ont de bonnes dispositions, et nous pouvons, de ce fait, envisager l'avenir avec confiance. Belle récompense pour les dirigeants, qui sont tout prêts à redoubler d'efforts en faveur des jeunes.

Venons-en maintenant aux Messieurs :

En Chapignac, nos équipes A et B se sont très bien comportées. L'équipe A, après avoir passé le premier tour, s'est fait battre au deuxième tour du tableau initial par l'AS Bourse par 5 à 4. Dans le tableau de consolation, elle passe encore un tour, et se fait éliminer en huitième de finale par US Lagny par 5 à 4. Match perdu bêtement, dommage car nos joueurs accédaient en quarts de finale et peut-être...

TENNIS

L'équipe B fit un peu moins bien. Battue au premier tour du tableau initial par la redoutable équipe du TC de St-Mandé par 7 à 2, elle passa un tour dans le tableau de consolation pour se faire battre ensuite en seizièmes de finale par l'US Métro par 5 à 4. Ces deux équipes ont réalisé ce que nous attendions d'elles et mon pronostic s'est avéré assez juste.

En Critériums, examinons tout d'abord les résultats de notre équipe seconde. Ayant passé le premier tour du tableau initial en battant l'AS Bourse par 4 à 3, notre équipe rencontrait au second tour une des plus fortes équipes de la série: le TC Joinville.

Battus par 5 à 2, nos joueurs, comme je l'avais espéré, se distinguèrent dans le tableau de repêchage, où ils éliminèrent successivement l'AS Radio, Bry-sur-Marne et le SS Voltaire. Puis nous fûmes contraints de présenter une équipe uniquement composée de joueurs non classés. Ces derniers eurent alors à cœur d'essayer de faire aussi bien que l'équipe normale. Nos joueurs réussirent en partie puisqu'ils éliminèrent le CA Montrouge par 4 à 3 avant de succomber en demi-finale du tableau de repêchage, battus par le Fraternel par 5 à 2. Comme vous le voyez, notre équipe seconde s'est brillamment comportée, et avec nos joueurs classés, nous pouvions peut-être arriver en finale.

La présentation d'une équipe de non classés dans les deux derniers matches a permis à nos amis Barny et Guimbarde de réaliser tous

les deux deux performances. Nos félicitations à tous les joueurs sans exception qui ont participé à la formation de notre équipe seconde.

Parlons maintenant de l'équipe première. Lors de mon article du mois d'avril, je vous disais que celle-ci ayant été éliminée au premier tour du tableau initial, il était absolument nécessaire qu'elle gagne au premier tour du tableau de repêchage, pour rester qualifiée en seconde série. Battue, notre équipe devait jouer les matches de classement et le barrage. Tâche extrêmement difficile et dangereuse, qui bien souvent se termine par la descente en série inférieure.

Pour ce match important, nous comptons sur l'arrivée d'un second joueur de deuxième série, mais malheureusement en dernier ressort ce joueur s'est rétracté.

Notre équipe se présenta donc dans la même formation que lors du premier match, et nous rencontrons la forte équipe du Ministère de la Guerre, qui elle, par contre, s'était renforcée pour ce match décisif pour les deux clubs. Le résultat vous le connaissez, nous avons été battus, et nous avons dû jouer les matches de classement et le barrage. Mais loin de se décourager, nos joueurs bien emmenés par notre dynamique Boigeaud, et surtout bien épaulés par notre premier joueur Lehembre, qui d'ailleurs n'a pas perdu un seul match en Critériums, nous avons terminé premier sur huit, ayant gagné nos trois matches de classement. Cette première place nous donnait le gros avantage de rencontrer l'équipe la plus faible de troisième série

parmi les huit qui postulaient la montée en série supérieure. Le résultat, vous le connaissez également, nos joueurs gagnèrent ce match crucial en battant le TC de Bécon par quatre victoires à deux, et nous conservons notre place en deuxième série.

Toute l'équipe complète mérite d'être chaudement félicitée, car nos joueurs ont eu à lutter avec des équipes plus fortes que la nôtre, alignant deux, trois et parfois quatre joueurs de deuxième série.

A signaler qu'en disputant les Critériums, Lehembre a réalisé trois performances (1 à 4-6, 2 NCIP 4-6), ainsi que Fasquelle (2 à 15-4 et 1 à 15-5).

Encore une fois bravo et nos compliments.

Et voici terminé ce bilan sportif des Championnats par équipes. Nous pouvons être satisfaits, la saison 1952 a été, dans son ensemble, excellente.

En ce qui concerne les autres compétitions, Championnats du club et Coupe de la VGA St-Maur, nos amis Rentler et Lafont vous les commentent respectivement dans ce même bulletin.

Bonnes vacances, chers amis, et rendez-vous pour notre Tournoi annuel en septembre.

F. EHR.

BANQUE REGIONALE D'ESCOMPTE ET DE DEPOTS

Société Coopérative de Crédit Populaire
au Capital de 150.000.000 de Francs

Siège social : 5, avenue du Château - VINCENNES

Registre du Comm. : Seine 210.628 B

AGENCE DE SAINT-MAUR

18, avenue Emile-Zola

GRA 47-10 — 47-11

6 Agences dans Paris - 12 dans la Seine - 7 dans S.-et-M.

1 au Havre (Seine-Inférieure)

POUR TOUS VOS TRANSPORTS
ET DEMENAGEMENTS

H. DERMONCOURT

MEMBRE DE LA V.G.A.

*

Conditions spéciales
pour les Sociétaires du Club

75, av. Victor-Hugo - ST-MAUR

GRA 00-50

HABILLEZ-VOUS...

CHEZ

LOUIS BEUREL

10, rue Albert-Thomas à Champigny

Tél. : POM 02-84

LE SPÉCIALISTE DU BEAU VÊTEMENT

pour **HOMMES, DAMES**
JEUNES GENS, ENFANTS

Costumes préparés d'avance Façon mesure en Tissus Peigné Pure Laine
Costumes toutes tailles à prix réduits — Belle Coupe — Coloris mode

PARDESSUS, GABARDINES, CUIRS
CANADIENNES, IMPERMÉABLES

BLOUSONS de toutes sortes — **VÊTEMENTS DE TRAVAIL** de toutes catégories

DE LA QUALITÉ... DU CHIC...

AUX MEILLEURS PRIX

Nous habillons... du plus mince au plus gros
du plus petit au plus grand (Vêtements retouchés sans frais quelle que soit la retouche)

MAGASIN OUVERT (SUR LE PONT DE CHAMPIGNY)

du Mardi matin au Dimanche midi -- Fermé le Lundi

ACCEPTÉ BONS DE LA SEMEUSE